

十月も過ぎてしまします。

早いか、

行楽シーズン、実りの秋、紅葉の秋、何がとも
目に耳に入るもの事が気持ちを浮き立たせて
しまいます時期をひとつと過ぎます。

西多摩周辺の山々も少しづつ色づき、庭先や
散歩道でも秋と十分感じられます。
食する物もおいしくなった(多)魚野菜、
不思と言わばながら新米も。

しかし、何故か何が物悲しい気持ちがしま
せんか? 物価高、日々起る事件事故、
最大はやはりとまじ「戦争」のニュースから
一々か。一刻も早く終止してほしいです。
毎日忙かず中にあても他人事と思わざりで
我が子の元気な姿に、平和な毎日に感謝
されていいる事と感心です。

私がとは自分の日本への歴史を想い出し
気持ちが乱れてしまいそうな時があります
みんなで、いかが静かに手を合わせ柳り
て。一日も早く終戦のくる日と。
ついこんな書き出しに至りました。
先日の十三日、十五日、アフリ何處で観ても
同じ月曜だらうが……と毎日アフリ今年初
めての「ハツカサと焼立て食ひ」
ためしにストーブを点そとの上にが草をやられ
のんびりしながら

過ぎる晩、夏を思い出すうちに冬の
事と想いながら、物価対策等々もあります
すが何よりも健康対策、ヨガ・インスレガ
そして多くの病い老人に起きる日・耳
鳴など……授業と生れた時に向きを度
えた我が体を今、治療しています。

一週間が一日、一ヶ月が一週間、一年が一ヶ月の
ようか感覚で思える事が多いくつです

正に

子ども達の成長の早さと同じように、やはり
は事で忙かかつ時代になづく向かいがります
皆のには共に歌で踊り走り登る
笑ひ泣いたようじ合に時々ものすこく比べ
声(出来ない事)は絶対にどうも、事を厳守
していまして、嘘とく、人と馬鹿にする怪我
になるような事(高い所に登る)には
近寄らなく、约束など命につながるような場合)
空み、やりたい事も叶はた中で命令が
何を求めるか樂しかったか

今生きて生活している事は、大変だったけれ
ども、佛いて少しでも社会の一員として
社会とつながりそこの大勢の子ども達がいって
その子どもの子ども達が入園する理窟へ
長い長い歴史(流れ)を感じ、えな条件
に今の命や仕事に関わって来れた事に
満足して不安な気持ちになら事から立ち
直つて、老への心地を味わうもいます

下手な文書と字で情をうながす

気持ちは上々、歩道歩いて遊びに行けるまで
第一希望(園)を目標に今もストレッチ。

正直、西東京の話のな、日々のすがマニアイカ
ワクシはコレディイカ、自命をしゆるく、自分と
大切に、体の筋肉がコチコチ、が、また、また
もう、そもそもの会話を大切にすれば、太火炎の